

Madame, Monsieur,
Chers parents,

Votre enfant achève en ce mois de juin son année de 6^e. Une nouvelle étape franchie, riche de découvertes, d'apprentissages et de rencontres pour nos jeunes élèves devenus pleinement collégiens au Sacré-Cœur.

Comme toute fin d'année, ces derniers mois ont engagé une réflexion sur la préparation et la construction de la rentrée prochaine. L'occasion de relire avec l'OGEC et l'APEL de notre collège les engagements éducatifs déployés, principalement autour de l'usage du numérique.

Depuis sept années, le collège du Sacré-Cœur a fait le choix audacieux et ambitieux du déploiement des tablettes numériques pour nos élèves de la 5^e à la 3^e. De très belles réussites s'y sont inscrites à commencer par l'engagement des équipes enseignantes soucieuses d'adapter leurs pédagogies à ce nouvel outil. Combien de réflexions pédagogiques et de projets se sont construits avec les tablettes. Que chacun en soit remercié, sincèrement. Pour nos élèves, ensuite, pour lesquels des situations d'apprentissages renouvelées, interactives et des travaux collectifs mutualisés auront, entre autres propositions, enrichi leur parcours.

Mais au-delà de ce constat, la difficulté à raisonner l'utilisation de cet outil pour de jeunes adolescents, l'introduction d'un outil de travail connecté à la maison et hors des temps de classe et le souci d'une cohérence éducative au sein de la communauté Saint-Louis nous ont, entre autres points, conduit à relire pour la rentrée l'ampleur de ce projet.

Ainsi, une réflexion s'est engagée depuis le mois de novembre avec les équipes éducatives et l'APEL sur cette question cherchant un nouveau point d'équilibre pour les prochaines années. S'est ajouté, dans le contexte économique actuel, le souci de préserver une stabilité des coûts pour chacune de nos familles face à une hausse des frais et charges liés à ce dispositif numérique. C'est donc à la lecture croisée de ces éléments que nous avons décidé, à compter de septembre 2023, de ne plus réengager ce dispositif.

Si les aînés déjà équipés de tablettes numériques les conserveront jusqu'à la fin du collège, les élèves de 5^e n'en seront plus équipés.

Pour autant l'éducation au numérique n'est pas abandonnée ni l'outil ignoré. Ainsi, nous conserverons les plateformes numériques éducatives (Ecole Directe pour le suivi des notes et du travail) ou pédagogiques (projet Voltaire en Français ou Kwyk en Mathématiques) et les élèves pourront travailler la maîtrise des outils informatiques au collège dans les salles informatiques ou grâce aux équipements déployés dans les laboratoires ou salles de technologie notamment. Des travaux d'aménagement d'une nouvelle salle informatique seront par ailleurs initiés dès cet été.

Comme toute évolution, tout changement, celui-ci interroge. Il questionne d'autant plus que chaque famille, vous nous l'avez exprimé, aura vécu de façon différente ce projet numérique.

Pour autant, son évolution ne remet pas en cause les fondements de notre projet éducatif et nous resterons, au collège du Sacré-Cœur, héritiers d'une tradition éducative enracinée en l'Évangile, tournée vers nos élèves et soucieuse de leur croissance confiante et joyeuse vers l'âge adulte.

C'est ce projet qui nous anime et nous rassemble, celui qui engage notre confiance et auquel nous sommes heureux de collaborer.

Confiants en votre compréhension, soyez assurés, Madame, Monsieur, chers parents, de notre engagement au service de l'éducation de nos élèves,

Mme MIRMAND
Responsable de niveau 6^{ème}

M. ASSAILLY
*Chef d'établissement
Collège du Sacré-Cœur*

Mme CAILLAULT
*Présidente de l'Apel
Collège du Sacré-Cœur*

M. de FERRIERES
*Président OGEC
Sainte-Marie Sacré-Cœur*